



La Fragua del Pinar

Parroquia Santa María del Pinar de Madrid 2018 – 60

Vigilia de Jóvenes en la Catedral

La noche anterior al día 9, fiesta de Santa María de la Almudena, como anticipo a este gran día para Madrid, jóvenes de toda la diócesis se reunieron en la Catedral junto con el Cardenal Carlos Osoro, para orar juntos y prepararse para esta gran celebración. Llamaba la atención ver la catedral de Madrid completamente llena de jóvenes que, aunque durante el año se juntan en grupos más pequeños en las distintas parroquias, esa tarde se juntaban en torno a María, nuestra Madre y a su Hijo Jesús.



Durante este encuentro de oración, se escuchó la Palabra de Dios, se compartieron distintos testimonios, el Cardenal dirigió unas palabras a todos los jóvenes invitándolos a mirar a María como modelo de vida de fe, y lo más importante: durante un buen rato, el Santísimo estuvo expuesto, momento en el que impresionaba el silencio que se hizo en toda la catedral para adorar al Señor con María.



Como parroquia, un buen grupo de jóvenes tuvimos la suerte de poder participar en esta Vigilia. Fue un bonito momento que pudimos compartir: desde el viaje de metro hasta la catedral, hasta el momento de oración, o el bocadillo de calamares que tomamos después de la Vigilia en la Plaza Mayor. También, al finalizar la Vigilia, el Cardenal entregó la “Compostelana” a todos los que, en el verano, habíamos hecho el Camino de Santiago con la Delegación de Juventud de la Diócesis, y Don Carlos nos anunció

dónde será la próxima peregrinación de jóvenes del verano 2019: Santuario de la Bien Aparecida (Cantabria), Loyola (de donde era San Ignacio) y el Santuario de Lourdes (Francia). ¡Os iremos informando de las noticias de esta peregrinación!

El pueblo de Madrid se vuelca con María

En torno al día 9, además de la Vigilia de jóvenes han tenido lugar otra serie de actos que son muestras de amor que el pueblo madrileño ha querido tener con María y que han demostrado que Madrid se ha volcado con Ella.



Durante el día 8, muchos madrileños, familias, colegios, parroquias y movimientos, se acercaron a la Plaza de la Catedral para hacer la llamada “Ofrenda floral” y la donación de alimentos en favor de los necesitados.

Dentro de estas celebraciones en honor a nuestra Patrona, podemos destacar la Misa que ha tenido

lugar en la Plaza Mayor de Madrid en honor a Santa María de la Almudena. Dentro de esta Eucaristía se ha renovado el voto de la Villa a la Virgen, y el Obispo nos invitaba a vivir nuestra vida cristiana de la siguiente manera: «Vivamos la fidelidad a quien nos ama y cuenta con nosotros para hacerse presente y patente ante los hombres [...]. Vivamos de la fuerza del Señor, como María después de la anunciación. Y asumamos el secreto de la Virgen para vivir y dar vida: la Palabra de Dios marcó su dirección y sus acciones».

Una vez finalizada la celebración, la Virgen de la Almudena, ha pasado las calles del centro de Madrid; calles llenas de gente que querían ver y saludar a María. Tras esta procesión, como cada año, ha tenido lugar un momento precioso para los sacerdotes de Madrid: la comida que tiene lugar en el Seminario y donde se da un bonito momento de amistad y fraternidad, unidos por el Señor y por la fiesta de su Madre.

Le damos gracias a Dios por este día que nos permite vivir cada año en nuestra diócesis, y le pedimos nuestra Madre la Virgen de la Almudena, que cuide de esta Villa de Madrid y que nos acompañe a todos durante este año.



Os recordamos, que seguimos en este Año Jubilar Mariano, con motivo de los 25 años de consagración y dedicación del Templo de la Catedral y que María nuestra Madre nos está esperando.

Fiesta de los Mártires del Siglo XX en España

El pasado día 6, celebrábamos en España, la memoria de todos los Mártires de la persecución religiosa del Siglo XX en nuestro país. En la década de los treinta del siglo XX se llevó a cabo una de las persecuciones religiosas más sanguinarias de la historia de España. Hoy se honra a aquellos que perecieron por su Fe. El número de mártires asciende a cantidades incalculables, aunque han sido beatificados y canonizados tan solo aquellos de quienes se guardaron testimonios verosímiles que aseguraran que era su Fe la causa de su asesinato. Por supuesto, el número de mártires anónimos puede aumentar en mucho al de los conocidos, y a todos ellos se pretende recordar este día.

Durante esos años inicuos, la Fe fue el motivo del asesinato de más de siete mil miembros del clero, de los cuales se encontraban doce obispos, cuatro mil sacerdotes, tres mil religiosos y religiosas, así como otros miles de fieles laicos, cuya cifra es difícil de determinar.

En Madrid: San Pedro Poveda, sacerdote, encabeza la lista de los Mártires españoles, aunque en total murieron 400 sacerdotes diocesanos. Dentro de pocos días se abrirá el `proceso de beatificación en nuestra diócesis de 112 sacerdotes y laicos, y en breve se publicará un libro con las reseñas de todos los sacerdotes mártires de Madrid. Se habla de que el número total de cristianos que entregaron la vida

en estos años, rondan los **10.000**, y con las últimas beatificaciones, el número total de mártires canonizados y beatificados asciende a **1.891**.

Como es bien sabido, en la primera mitad del siglo XX existió un impulso por perseguir a los cristianos e intentar la aniquilación total de la Iglesia Católica. En España volvió a resonar aquel grito de los mártires “cristeros de México”: **“¡Viva Cristo Rey!”** antes de derramar su sangre, hechos que en ocasiones han sido dejados de lado de los libros de historia, pero que constituyó la principal afrenta al pueblo español de la época.

Cuando dos de los apóstoles quisieron sentarse uno a la derecha y el otro a la izquierda el señor les preguntó: **“¿sois capaces de beber el cáliz que yo he de beber?”**. La vida cristiana no es sino andar por las huellas del maestro que dio su vida por nosotros, los mártires no es que fueran de una “pasta” diferente a la nuestra simplemente cuando les llegó el momento de responder a esta pregunta, como los discípulos dijeron: **“lo somos”**.



APRENDE CON NOSOTROS A MONTAR UN BELÉN

Si sabes montar belenes...

Si quieres aprender a hacerlo...

Si quieres colaborar con nosotros...

Si tu parroquia te importa...

... ya tienes cuatro razones para decir **SÍ**



**Comenzaremos el DOMINGO
18 de noviembre a las 18:30h**

PARROQUIA SANTA MARÍA DEL PINAR



¿Un fin de año diferente?



Acoge en tu casa a algún joven que viene a nuestra ciudad para vivir el Encuentro Europeo para jóvenes de Taizé.

¡Colabora con nosotros!

Misa de la **2** en
Santa María del Pinar

2

Importante

El **2 de diciembre** la Misa de 10 se retrasará a las **10:30**.

Por cuestiones de realización es importante llegar 10 minutos antes.

Próximo cursillo prematrimonial

1 y 2 de Diciembre

Visita nuestra web: www.santamariadelpinar.archimadrid.es



Síguenos: Santa María del Pinar